
Cara Bonino...meglio drogata?
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"Coi bari non si gioca": così si esprime la Bonino. L'ho sempre stimata per il coraggio delle sue
idee e per come ha dimostrato di saper essere una donna intelligente e capace. Tuttavia non
posso oggi, dinanzi alla sua dichiarazione goliardica e per niente felice esultare dalla gioia

      Cara Bonino se vuoi davvero essere una donna di stato, la tua reazione dovrebbe essere
quella di una donna felice del fatto che grazie al Capo dello Stato si sia posto rimedio ai gravi e
stupidi errori della maggioranza (l'esclusione dalla competizione elettorale di milioni di persone)
e che la tua competizione non sarà drogata. Sarebbe inconcepibile e da paese del terzo mondo
che tanti cittadini venissero esclusi dalla possibilità di scegliere. Grazie a Napolitano la
Costituzione è stata ancora una volta rispettata; dovendo scegliere s'è scelto il male minore.
Cara Bonino con la tua affermazione dimostri non di essere contro i bari ma che vorresti vincere
giocando da sola.  
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